

ひたちなか海浜鉄道(バレンタイン列車)の飾りつけに参加

令和2年1月23日(木)に生徒会役員がひたちなか海浜鉄道湊線のバレンタイン列車の飾りつけを行いました。生徒たちはアイデアを出し合い、協力し一生懸命活動していました。心を込めて飾りつけた列車に是非ともご乗車下さい!



灯籠流しに参加

8月16日(金)那珂湊魚市場において「第42回万霊供養灯籠流し」に参加してまいりました。



夏の高校野球1回戦!

7月7日(日)に、ひたちなか市民球場にて夏の高校野球県大会1回戦、古河第一高校と対戦しました。本校野球部は残念ながら敗退してしまいましたが、悪天候の中熱い戦いを繰り広げてくれました。本校生徒も寒い中、一生懸命声を出して試合を盛り上げてくれました。本当にお疲れさまでした。



鹿島丸第1次航海出港式（海洋技術科3年B班）を実施しました。

6月3日（月）に茨城港大洗港区第4埠頭にて鹿島丸の出港式が行われました。

今回は海洋技術科3年B班の生徒15名を乗せ、約1か月の航海実習に出発しました。

1か月後、実習生一人一人が大きく成長した姿で海洋高校に戻ってくることを期待しています。



食品衛生責任者養成講習会を開催しました。

6月2日（日）に（公社）茨城県食品衛生協会様のご協力により、本校で初めて食品衛生責任者養成講習会を開催しました。

海洋食品科2、3年生の希望者37名が参加しました。全員資格取得に向け真剣な表情で講習を受講しました。



交通安全教室（スケアードストレート）を実施しました。

5月31日（金）、那珂湊高校グラウンドにおいて海洋高校・那珂湊高校の2校合同で交通安全教室を実施しました。

講師には東京からプロのスタントマンを迎え、実際に起こった事故をカースタントでリアルに再現され、

交通事故の恐ろしさを再認識し道路交通における安全意識を高めることができました。



5月15日（水）4時間目に本校体育館にて生徒総会が実施されました。

今回の生徒総会では昨年度決算報告、今年度予算の審議が行われました。

生徒会役員の進行のもと、生徒全員が総会に積極的に参加し採決の結果、議題は無事可決されました。

また今後生徒会を中心にクラスマッチや野球応援が予定されていますので生徒会活動へのご協力をお願いします。



第259回ドーナイトマーケットに出展・参加してきました。

5月12日（日）に那珂湊駅周辺で開催されたドーナイトマーケットに出展・参加しました。

本校の実習製品（さんま缶詰）の販売やコースターづくりなどを行いました。今回は、日曜日の昼間に行われ多くの人出があり、大盛況でした。



4月9日（火）に、入学式が行われました。

海洋高校の入学式が本校の体育館で行われました。

109名の新入生が担任の先生に呼名され、晴れて海洋高校生になりました。

少し緊張している様子でしたが元気よく返事をしていました。



4月8日（月）に、1学期の始業式が本校体育館で行われました。

本年度、新たに本校に着任された先生の紹介のあと、クラス担任等の紹介がありました。

新2・3年生は新たな気持ちで有意義な学校生活を送ってください。

